



## LA PERSECUCIÓN ES CLAUDIA

JORGE ROMERO HERRERA  
COORDINADOR DEL GPPAN  
@JORGEROHE

### ***Este procedimiento escaló cuando personal de la Contraloría local, con uso excesivo de la fuerza pública, tomó por asalto las oficinas de Desarrollo Social***

La persecución política desde el Gobierno de la Ciudad de México a miembros de la oposición inició a partir de los resultados del proceso electoral de 2021, cuando el grupo oficialista perdió más de la mitad de las alcaldías, incluyendo su "bastión" y sede del gobierno: La alcaldía Cuauhtémoc.

Dicha persecución escaló en días pasados, cuando personal de la Contraloría local, haciendo uso excesivo de la fuerza pública, tomó por asalto las oficinas del área de Desarrollo Social de la mencionada alcaldía. Se adujo por la autoridad, que dicha medida supuestamente se tomó por una orden generada ante una denuncia anónima respecto de que ahí se resguardaban paquetes de volantes con información del actuar de la jefa de Gobierno, en relación a los accidentes en el Metro.

De los hechos, que desenmascaran el rostro autoritario y represivo del gobierno local, se desprenden importantes reflexiones a considerar:

Es sorprendente que la presunta "denuncia ciudadana anónima" fuera atendida personalmente por el secretario de la Contraloría General de la Ciudad de México, Juan José Serrano, quien, coincidentemente, formó parte del grupo de abogados de padres de familia de los menores víctimas del Colegio Rébsamen, en Tlalpan y que colapsó en el sismo del 19 de septiembre de 2017.

Otro aspecto a destacar del "operativo" es el uso excesivo de la fuerza pública para cumplimentar cuestiones administrativas, en una magnitud nunca vista para una intervención de esta naturaleza. Resultó a todas luces fuera de proporción la movilización de más de 300 granaderos; los que por cierto, según la jefa de Gobierno, ya habían desaparecido. Dicha fuerza de tarea ha intervenido como grupo de choque en las manifestaciones en contra de la violencia de género.



Por otro lado, la supuesta propaganda presuntamente hallada –cuyo contenido es totalmente objetivo y cierto– fue rápidamente calificada por miembros del oficialismo de una “guerra sucia” en contra de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México. Lo anterior, en otro episodio de victimización, que más bien pretende crear una *cortina de humo* y distraer la atención de la falta de resultados en temas tan importantes como lo es el buen funcionamiento del Metro, que día a día registra nuevos accidentes por la falta de un mantenimiento efectivo y cuyo deterioro ha cobrado vidas de gente, y generado intranquilidad e incertidumbre entre los usuarios.

En fechas recientes se llevó a cabo una campaña de desprestigio en contra de diversos miembros de Acción Nacional en la CDMX, que fue ampliamente documentada y denunciada en redes. Los videos mostraban a miembros de Morena, incluso uniformados, ofreciendo dinero para distribuir la propaganda. Lo que es el colmo, es que dichas acciones desesperadas que retratan el carácter autoritario y represor del gobierno local, siempre le resultan contraproducentes.

Toda nuestra solidaridad con la alcaldesa Sandra Cuevas, a quien le reiteramos que no está sola y que cuenta con nuestro respaldo ante las arbitrariedades que se han realizado por parte de las autoridades de la Ciudad de México.

Estamos trabajando para corregir el rumbo de la Ciudad de México y demostrando que en la mitad de las alcaldías de la capital ¡sí hay de otra!

Basta de malos gobiernos. Vamos a defender a México.

---

*“Resultó a todas luces fuera de proporción la movilización de más de 300 granaderos: los que por cierto, según la jefa de Gobierno, ya habían desaparecido”.*

---